

# Voller Eifer beim Kochen

**TREFFEN** Die Miniköche probierten es italienisch.

**KELHEIM.** Die erste Gruppe der Miniköche war bei ihrem jüngsten Treffen wieder mit Feuereifer beim Kochen. Die Kinder haben gelernt, dass es gar nicht so leicht ist, eine gute Pizza zu machen. Die Familie Giusti vom Restaurant „La bella Vita“ am Römerturm stellte den Mädchen und Buben die Räumlichkeiten und all ihr Wissen über italienische Lebensart, italienische Küche und natürlich die hohe Kunst des Pizzabackens zu Verfügung. Einer Mitteilung zufolge haben sich alle Kinder mit Familien über das Wiedersehen und das gute Essen gefreut und man tauschte sich auch rege aus.



**Miniköche in Aktion** Foto: Schneider